

Beschluss:

Ratsherr Ruge bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsherr Warlies bringt einen Änderungsantrag ein und begründet diesen. Danach soll der Antrag wie folgt lauten: „... eine Umstellung des Busbetriebes von Dieseltechnologie auf emissionsfreie Antriebsarten möglich ist.“

Die Frage, inwieweit es geboten ist, wasserstoffbasierte Antriebsarten explizit zu prüfen, wird kontrovers diskutiert.

Der Änderungsantrag wird sodann mit 21 zu 21 Stimmen bei 1 Enthaltung abgelehnt.

Dem Antrag in der ursprünglichen Fassung wird einstimmig zugestimmt.